

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 14 de Abril de 2018.

Irun pide a Hondarribia un cambio que facilite el traslado de Plaiaundi a Zubieta

SE TRATA DE MODIFICAR EL PLAN DE COMPATIBILIZACIÓN PARA QUE LAS PISTAS DEPORTIVAS SE UBIQUEN EN SUELO IRUNDARRA

[M.A.I.](#) IRUN. Sábado, 14 abril 2018, 00:19 El alcalde de Irun, José Antonio Santano, remitió ayer al alcalde de Hondarribia, Txomin Sagarzazu, una propuesta de modificación al Avance del Plan de Compatibilización existente entre ambos ayuntamientos para el ámbito de Zubieta. La modificación solicitada por Irun requiere ubicar el parque deportivo previsto, dibujado en suelo hondarribiarra entre el hospital y la variante, en terrenos del término municipal de Irun, en la ladera entre Txingudi Ikastola y las villas adosadas de Puiana. Ese espacio es el que se utilizaría para el traslado de las instalaciones deportivas que se encuentran en Plaiaundi, de donde debieron salir hace dos décadas.

Técnicos municipales expresaron el jueves ante la Junta de Portavoces del Ayuntamiento de Irun que este cambio agilizaría las gestiones para el desarrollo del ámbito deportivo, ya que dependerían del consistorio irunés en cuanto se aprobara el Plan de Compatibilización, sin obligar a Hondarribia a gestionar nada al respecto. El Gobierno municipal aseguraba haber solicitado el cambio al Ayuntamiento vecino «con el apoyo de la mayoría política» de esa Junta de Portavoces.